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PV de l’assemblée générale 2022 du 10.03.2023 
19h, Espace Gruyère 
(73 personnes présentes) 
 
 
Bonsoir à tous. Au nom du comité, je vous remercie d’être présent ce soir, à la 100ème 
assemblée générale ordinaire de la Pédale Bulloise !  
 
Chacun a pu prendre connaissance de l’ordre du jour qui se trouvait dans l’invitation 
et que vous pouvez voir maintenant à l’écran. S’il n’y a pas d’objection, je vous propose 
de commencer cette assemblée selon cet agenda. 
 
Nous allons donc traiter les 21 points l’un après l’autre pour terminer par la distribution 
des primes et défraiements des compétiteurs et des entraîneurs et ensuite, à l’apéro 
qui nous attend dans une autre salle. 
 
 
1. Appel des membres 
 
Une liste de présence va passer dans la salle. Merci de noter votre nom et prénom et 
de signer. 
 
La liste des excusés n’est pas lue lors de l’assemblée générale mais se trouve ci-
dessous : 
 
Barhoumi Ilian  Droux Manuel 
Barhoumi Marwan  Droux Sylvie 
Beaud Simon Fracheboud Camille 
Blanc Georges Fracheboud Zoé 
Borloz Achille Gattoni Lionel 
Borloz Louise Jaquier Romain 
Borloz Thierry Kilchoer Dylan 
Bossel Chloé L’Homme Maxime 
Bovet Matthieu Maroussia Rusca 
Bovet Pierre Mauron Alexis 
Bovet Stéphane Müller Yannis 
Bragnini Borloz Elena Ody Damien 
Cattin Jocelyn Ody Maréva 
Chablais Stéphanie Pasquier Jay 
Charrière Denise Peiry Florian 
Charrière Méline Progin Aaron 
Charrière Romain Rémy Simon 
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Charrière Thierry Ribotel Daniel 
Convert Thibault Scailo Jean-Philippe 
Dafflon Nathan Schuwey Laurent 
Dafflon Tom Zanetti Alison 
Dafflon Valérie Zobel Rafal 
Dafflon Yves  
Després Florent  
 

Il y a un membre qui ne sera très malheureusement pas parmi nous ce soir, c’est notre 
regretté Frédéric Bussard, décédé des suites d’un accident de vélo le 29 mai dernier 
survenu alors qu’il roulait avec des amis dans les îles baléares. Je vous propose de 
faire un instant de silence en la mémoire de Frédéric qui était cycliste compétiteur et 
membre de la Pédale Bulloise depuis de nombreuses années. Merci 

 
2. Nomination des scrutateurs 
 
Pour la suite du déroulement de l’assemblée, nous devons choisir deux scrutateurs 
Je nomme donc un scrutateur pour les rangs de gauche Christian Demierre et un 
autre pour les rangs de droite, Loïs Valley. 
 
Selon les articles 4.2 et 4.5 des statuts, seuls les membres actifs dès 16 ans ont le 
droit de vote à l’assemblée générale.  
 
Les personnes présentes dans la salle qui n’ont pas le droit de vote sont priées de 
se manifester en levant la main pour que les scrutateurs puissent vous identifier ? 
(jeunes ou parents).  
 
Je prierai donc les membres qui ont moins de 16 ans et les personnes non-membres 
de ne pas voter lors de la soirée. 
 

 
 
 
3. Approbation du PV de l’Assemblée générale du 18 mars 2022 
 
Le PV se trouve sur le site internet depuis mars 2022. 
 
Est-ce que quelqu’un a des remarques sur ce procès-verbal ? 
Si ce n’est pas le cas, je vous propose de l’approuver en levant la main 
Y’a-t-il des avis contraires ? 
Le PV de l’année dernière est donc accepté ! 
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Un grand merci à Nathalie pour la rédaction du PV. 
 
 
4. Admissions, démissions, radiations 
 
Je vous laisse prendre connaissance de la liste des démissions et de celle des 
admissions qui ne sera pas lu lors de l’AG mais se trouve ci-dessous : 
 
 
Admissions 2022 

 

Andrey Fabien  Margueron Simon 
Bernard Oliver-Alejandro  Maunoury Mael 
Biland Nicolas  Mettraux Zack 
Boschung Elias  Montibert Elliot 
Boschung Evan  Moreira Ryan 
Bovet Mathieu  Oberson Soan 
Cabras Alessandro  Pasquier Arnaud 
Castella Grégory   Perritaz Thibaut 
Chevalier Maurice  Pessina Maé 
Convert Thibault  Pittet Thomas 
Délos Marta  Progin Arthur 
Dunand Quentin  Reynaud Caroline 
Fiore Mathieu  Rion Julien 
Fonseca Oliveira Sara  Rion Manon 

Fracheboud Zoé  Rouiller Dominique 
Gehri Rayen Helena  Ryf William 
Gobet Timothée  Schmied Meïline 

Grossrieder Chloé  Schouwey Valentine 
Guidoux Lucas  Sudan Ethan 
Heyberger Jeanne  Trachsel Luca 
Margueron Aurélien  Truchot Romain 

Bienvenue à ces 42 nouveaux membres ! 

 

Démissions 2022:  
 
Berset Iris  Morel Vincent 
Bossel Célia  Muet Louane 
Clément Loris  Oberson Julien 
Clément Thibaud  Perrenoud Steve 
Demierre Jacques  Poncet Mahé 
Ducet Eric  Richard Quentin  
Fournat Thomas  Rohrbasser Noah 
Frossard Matheo  Rouiller Malik 
Gomez Bruno  Salamin Pascal 
Gravel Jacob  Sottas Rémi 
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Gremaud Samuel  Sudan Matteo 
Grin Raphaël  Tena Romain 
Heyberger Billie  Tercier Jérémie 
Irrausch Manon  Tornare Sylvain 
Leva Daniel  Vienne Thibaut 
Morand Nolan  Zanetti Loïc 
 

Nous n’avons heureusement pas de radiations à vous soumettre ce soir. 

 
5. Rapport du président 

 

Cette année 2022 aura été vraiment très intense et le programme des événements qui 
ont marqué les 100ans du club ne nous a pas laissé beaucoup de répit ! La création 
d’un nouveau logo, de nouveaux équipements, l’organisation de la Strade Bulloise, du 
Cyclocross 1922, la vente de fondue, la rédaction de l’historique du club et pour 
terminer la soirée de fête des 100ans, tout ça en plus des activités régulières du club, 
on peut dire que c’était assez ambitieux !!! 

Nous y sommes arrivés mais nous devons une fière chandelle à Alain qui, avec ses 
talents de planificateur et son efficacité légendaire a rendu possible ce marathon qui 
a duré un peu plus d’une année. Merci Alain ! 

La Strade Bulloise, imaginée et orchestrée par Philippe Sudan a rassemblé les 
cyclistes qui n’ont pas eu peur d’affronter les routes non-asphaltées de la région 
Bulloise et leur poussière. Je ne vous en dit pas plus car Philippe nous fera un rapport 
détaillé dans quelques instants. 

Une fois la Strade Bulloises passée, la prochaine activité planifiée du 100ème 
anniversaire était le cyclocross 1922. Cette course de catégorie UCI C2 a ramené des 
coureurs de toute l’Europe à Bulle et a été un spectacle d’une incroyable intensité. 
Tout le monde a répondu présent pour cet événement : les coureurs qui étaient près 
de 200, le public composé de fervents supporters mais aussi le beau temps puisqu’il 
faisait des températures estivales ce 30 octobre. 

Le bilan de cette manifestation a été extrêmement positif, si bien que la question s’est 
posée de renouveler l’expérience dans le futur. La réponse est claire pour 2023 mais 
dans le futur nous pourrions envisager une organisation une année sur deux en 
alternance avec le Cyclocross de Corbières … affaire à suivre ! 

Pour la suite justement, Alain, aidé de notre historien détective Carlo Gattoni et des 
plus anciens du club a retracé l’histoire de la Pédale Bulloise de ses débuts jusqu’à 
aujourd’hui. Une documentation est née de ces recherches et nous avons à cœur 
maintenant de l’archiver avec précautions. 

Toujours en vue des festivités du 100ème, il nous a fallu renforcer un peu la caisse du 
club en faisant une vente de fondues et de produits du terroir. Tous les membres du 
club ont été sollicités pour cette action financière mais il faut dire que c’est les plus 
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jeune qui ont fait exploser la statistique par leur contribution à la vente. Nous avons 
finalement vendu plus d’une tonne de fondues, ce qui n’a pas été sans poser des 
problèmes de logistique à notre fournisseur. 

Tout était donc réuni en fin d’année pour que notre soirée anniversaire puisse avoir 
lieu ! et c’est le 21 janvier à Espace Gruyère que ceux qui font vivre et ceux qui ont fait 
vivre la Pédale Bulloise se sont rencontrés le temps d’une soirée mémorable. Il y avait 
des vieux vélos prêtés par le musée du vélo, à manger et à boire, des jeunes, des 
moins jeunes, de la musique, des interviews d’anciennes gloires, des concours, des 
évocations du passé héroïque, bref tout ce qu’il fallait pour fêter dignement notre club 
centenaire. Une bien belle soirée qui est venu clore ce marathon de plus de 18 mois 
d’activités et de préparatifs ! 

Quelques mots encore sur la vie du club et son état de santé … 

Les entraînements ont eu lieu pour la plupart d’avril à octobre et comme le démontre 
la liste des démission- adhésions, l’effectif du club s’est légèrement renforcé l’année 
dernière. Du côté des finances, comme prévu dans le budget nous avons connu une 
année assez largement déficitaire mais sans compromettre la santé financière du club. 
On peut toujours se dire que ces dépenses extraordinaires reflètent une vigueur 
extraordinaire du club mais il faudra tout de même freiner un peu dépenses dans le 
futur. 

Pour répondre à une demande et dans le but d’encourager les jeunes à participer aux 
manches de la coupe suisse de VTT, nous avons été présents avec notre 
infrastructure de course à 5 reprises l’années dernière. Dans les faits, montons nos 
deux tentes dans les espaces prévus pour les teams à proximité de la ligne de départ 
et nos membres peuvent ainsi profiter d’un espace à l’abri pour se préparer à la course. 

Malgré la boue … et malgré la poussière ! 

Pour encadrer ceux qui en veulent encore plus, comme je vous en avait parlé l’année 
dernière, nous avons monté une équipe sportive VTT jeunesse qui va commencer à 
faire parler d’elle tout prochainement avec le début de la saison de VTT. 

L’Equipe sportive composée de 8 coureurs est accessible à tous les jeunes du club. 
Les critères pour y participer sont de faire partie du groupe compétition et d’être motivé 
pour la compétition. La sélection se fait sur les bases de critères qui mesurent la 
performance et la motivation des jeunes. Si vous souhaitez en savoir plus, je vous 
invite à aller consulter le règlement de l’équipe sportive sur notre site web 

Les membres de l’équipe sportive 2023 sont, comme vous pouvez le voir sur la photo 
: Marwan, Guillaume, Simon, Léo, Ilian et Lucie 

Un dernier mot sur les performances sportives de nos coureurs qui se sont illustré à 
tous niveaux cette année et aussi bien en cyclocross qu’en route ou en VTT. 

Vous pouvez voir à l’écran la liste des podiums obtenus dans les différentes 
disciplines. 
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Il est important de relever aussi que la Pédale Bulloise a fini au 7ème rang du 
classement général des clubs de la coupe suisse de VTT et de loin premier club 
romand. Ce chiffre laisse présager du meilleur pour les années à venir ! 

La liste est longue de tous ceux qui ont accompli des performances et j’aurais trop 
peur de les nommer au risque d’oublier quelqu’un mais on peut tout de même relever 
les distinctions obtenues par les deux frères Barhoumi. 

Ilian avec son titre de champion suisse de route en U-19 

Et Marwan avec son titre de champion d’Europe VTT X-country U-14 obtenu à 
Capriasca l’été passé 

Conclusion : 

Je viens de parler beaucoup de compétition mais il est important de relever qu’aux 
yeux de votre comité la priorité est de favoriser la formation. But que nous poursuivons 
années après années avec notre école de cyclisme. Le plaisir fait aussi partie de nos 
valeurs et nous aimerions bien pouvoir en faire profiter les un peu moins jeunes avec 
des groupes d’actifs. La tâche n’est pas facile mais nous pensons que le défi vaut la 
peine d’être relevé et nous reviendrons vers vous au cours de l’année pour vous 
proposer des sorties. 

 
6. Rapport du caissier 
 
Julien présente les comptes 2022 
 
Bilan au 31.12.2022 
 
1020 – Raiffeisen – compte courant 28'347.76 31'632.79 
1021 - Raiffeisen – compte épargne 22'212.34 72'194.32 
1023 – Raiffeisen – compte Tsarmê bike 14'957.16 11'898.66 
1060 – Titres 10'000.00 10'000.00 
1100 - Débiteurs - 1'175.00 
1300 - Actifs transitoires 11'500.28 2'520.00 
1400 - Stock d’équipements 23'097.00 7'560.00 
1450 – Avoir Craft pour équipement 1'500.00 - 
1500 – Stock de vélo - - 
1600 - Bons cadeaux - 3'000.00 
 
Sous total : Actifs  111'614.54 139'980.77 
 
 
Bilan au 31.12.2022 
 
Passif 
 
2200 – Fonds de réserve équipements - 13'120.00 
2210 – Fond de réserve Tsarmê Bike 3'558.72 3'558.72 
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2220 – Fond de réserve 100ème 14'861.90 - 
2300 – Passifs transitoires 37'660.00 42'066.00 
2800  - Capital 78'366.05 80'095.14 
2801 – Bénéfice/Perte 22'832.13 1'140.91 
 
 
Pertes et Profits au 31.12.2022 
 
Produits 31.12.2022 Budget 2022 
 
3000 – Cotisations 21'450.00 20'500.00 
3030 – Produit manifestations diverses 2'695.83 - 
3035 – Sponsors 28'000.00 30'000.00 
3100 – Intérêts CCP et banque 148.02 - 
3210 – Subventions J+S 13'029.00 8'000.00 
3220 – Subvention Ville de Bulle 2'000.00 2'100.00 
3240 – Vente équipements 47'223.33 42'594.00 
3241 – Mise en stock équipement 15’37.00 29'106.00 
3250 – Entrées diverses 730.12 - 
3260 – Tsarmê Bike 3'058.50 1'000.00 
3300 – Location vélos et matériel EDC 1'410.00 1'000.00 
3400 – Restitution Fonds de réserve 13'120.00 12'000.00 
5024 – Cyclocross 1922 1'701.14 - 
 
 
Charges 150'102.94 146’300.00 
 
5000 – Cotisations Swiss Cycling et autres 2'630.00 2'600.00 
5001 – Frais d’assemblée 3'096.40 2'000.00 
5003 – Frais de comités 5'207.00 3'500.00 
5011 – Vaucens  201.25 - 
5015 – Assurances et impôts - 500.00 
5020 – Manifestations et formation jeunesse 2'833.75 5'000.00 
5021 – Animation 3'116.30 - 
5022 – Camp été 2'593.50 2'000.00 
5023 – TDC Morlon 3'108.45 1'500.00 
5025 – Cadeaux 3'002.05 - 
5026 – Fête 100ème - 14'500.00 
5027 – Encadrement des courses 9'711.70 5'000.00 
5028 – Camp printemps 1'000.32 - 
5035 – Frais de banque  151.65 300.00 
5040 – Frais administratifs 890.00 600.00 
5100 – Frais d’entretien vélos 952.70 3'000.00 
5111 – Primes et défraiements coureurs 12'258.40 10'000.00 
5112 – Défraiements moniteurs 16'750.00 16'000.00 
5113 – Frais formation J+S moniteurs 2'310.00 2'000.00 
5114 – Frais divers moniteurs 2'058.00 2'000.00 
5115 – Frais équipements 2'706.70 - 
6200 – Achats équipements 95'802.65 100'100.00 
6300 – Achat vélos et matériel EDC - 1'000.00 
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6360 – Frais informatiques 2'279.25 1'500.00 
6930 – Pertes sur débiteurs 275.00 - 
 
Bénéfice de l’exercice 2021 22'832.13 26'800.00
   

 
 
7. Rapport des vérificateurs des comptes / approbation 
 
Je passe la parole aux vérificateurs pour leurs rapports 
 
Vérificateur no.1  Léo L’Homme 
Vérificateur no.2. Pascale Bard 
 
 
Lecture du vérificateur n°2 
 
Nous soussignés, Pascale Bard et Léo L’Homme, avons procédé le 8 mars 2023 à la 
vérification des compte de la Pédale Bulloise arrêtés au 31 décembre 2022. 
 
Les divers sondages effectués ont permis de constater la parfaite régularité des 
comptes avec les pièces justificatives ainsi que la concordance des soldes comptables 
avec les relevés bancaires au 31.12.2022. 
 
La perte de Frs. 22'832.13 nous a été commenté et se trouve être justifiée 
principalement par la faible réserve constituée lors des exercices précédents pour 
l’achat des nouveaux équipements. Ce point va être amélioré à l’avenir en alimentant 
dans la mesure du possible le « fonds de réserve équipements » sur les deux 
exercices non impactés par cette charge. Les autres dépenses non prévues au budget 
vous ont été expliquées lors de la présentation des comptes et nous ont paru tout à 
fait justifiées pour la bonne marche du club. 
 
Nous tenons à remercier notre caissier, M. Julien Rion, pour son travail précis et 
constructif et pouvons vous assurer qu’il veille à ce que le budget soit respecté et les 
dépenses contrôlées. Nos comptes sont en de bonnes mains ! 
 
Au vu de ce qui précède, nous proposons à l’assemblée d’approuver les comptes 2022 
et d’en donner décharge au caissier ainsi qu’aux vérificateurs. 
 

 
8. Approbation des comptes 2022 
 
Suite à la lecture des rapports des vérificateurs, je demande à l’assemblée d’accepter 
les comptes 2022 et de décharger le caissier et le comité 
 
Qui n’approuve pas ces comptes ? 
 
Si personne ne s’annonce, je propose d’applaudir Julien pour le remercier pour le 
travail effectué. 
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9. Nomination des vérificateurs des comptes 
 
Je remercie les vérificateurs. Comme Léo L’Homme a fait sa deuxième année nous 
devons trouver un nouveau vérificateur pour le remplacer et pour épauler Pascale 
Bard. 
 
Est-ce quelqu’un pourrait se proposer pour cette tâche d’une soirée (maximum 1h30) 
Merci à Eric Dervey d’avoir accepté cette tâche. 
 
 
10. Prix du mérite  
 
Pour la remise du prix du mérite, je passe la parole à Miguel qui va nous présenter la 
star du jour : Zoé Dervey 
 
 
11. Rapport d’activités 
 
Rapport des responsabilités de l’Ecole du Cyclisme 
 
Miguel Martinez – école du cyclisme à Bulle (vidéo) 
 
Vincent Droux – école du cyclisme à Charmey (petit questionnaire + vidéo) 
 
Laurent Yerly – groupe routes des jeunes ainsi que le groupe actif (vidéo) 
 
Christian Rouiller – groupe pré-compétition et compétition 

- Présentation du planning – calendrier 
- Pour info, le camp à Finale sera reconduit en 2023 
- Un grand merci aux entraîneurs et surtout aux jeunes qui ont un taux de 

participation très élevé : Bravo à Romain Escrieut – Kim Martinez – Mark 
Meyer – Marie Müller – Hugo Perritaz – Samuel Reynaud – Rafael Zobel – 
Nathan Dafflon – Léo Escrieut et Guillaume Muller 

- L’âge du groupe compétition est passé de 18 à 20 ans 
 
 
12. Bilan manifestation/animation 
 
Course de Morlon 

Philippe Sudan explique comment s’est passé la course de Morlon qui a été remplacée 
l’année dernière par la Strade Bulloise dont nous avons parlé toute à l’heure 

 
Tsarmê Bike 

Je passe la parole à Stéphane Muller, président du comité d’organisation de la Tsarmê 
Bike pour son rapport + vidéo 
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Sortie d’hiver  

Sortie d’hiver au laser game et bowlingv (38 personnes) 
Invitation au match de Gottéron avec 30 jeunes 
 
 
13. Camp d’été 
 
Je donne la parole à Eric Dervey, chef de camp, pour nous dire deux mots sur le camp 
d’été + vidéo :  

- Différents postes ont été mis en place pour tous les jeunes 
- Météo et températures vraiment parfaites cette année 
- Merci à tous les moniteurs et un merci spécial à Sylvie 

 
Le camp 2023 aura lieu au même emplacement du dimanche 30 juillet au jeudi 3 août. 
Les inscriptions vont ouvrir tout bientôt, il ne faudra pas hésiter les places sont 
limitées !y 
 
Cette année c’est Frédéric Perritaz qui m’épaulera. 
 
 
14. Révision des statuts du club et modifications du règlement des compétiteurs 

Pierre-François, peux-tu nous présenter les petites modifications que le comité 
souhaite apporter aux statuts du club ? (fichier envoyé par mail à tous nos membres 
avant l’AG). 

Revue des statuts du club : 

 

Je demande que ceux qui approuvent les statuts modifiés avec les corrections que 
vient de nous présenter Pierre-François lèvent la main ? 
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Est-ce qu’il y a des contres ? 

Les statuts modifiés sont donc acceptés. 

Nous profitons encore un peu de Pierre-François pour nous présenter à titre informatif 
quelques ajustements que le comité a prévu dans le règlement des compétiteurs. 

 

Revue du règlement compétiteur: 
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•  

 
15. Budget 2023 
 
Cette année Julien va nous présenter un budget au peu plus équilibré que celui que 
nous avons présenté l’année dernière 
 

3 Produits  CHF      92’148.90  
3000 Cotisations  CHF      20’500.00  
3020 Lotos  CHF        2’160.00  
3030 Produit manifestations diverses  CHF        1’000.00  
3035 Sponsors  CHF      28’000.00  
3100 Intérêts CCP et banque  CHF           100.00  
3210 Subventions J+S  CHF      10’000.00  
3220 Subvention Ville de Bulle  CHF        2’000.00  
3240 Vente équipements  CHF      10’000.00  
3241 Mise en stock équipement  CHF        1’000.00  
3260 Tsarmê Bike  CHF        1’000.00  
3300 Location vélos et matériel EDC  CHF        1’400.00  
3400 Restitution Fonds de réserve 100ème  CHF      14’988.90  

 
 

4 Charges  CHF      95’400.00  
5000 Cotisations Swiss Cycling et autres  CHF        2’600.00  
5001 Frais d'assemblée  CHF        3’000.00  
5003 Frais de comités  CHF        3’500.00  
5011 Vaucens  CHF           250.00  
5015 Assurances et impôts  CHF           500.00  
5020 Manifestations et formation jeunesse  CHF        2’500.00  
5021 Animation  CHF        1’000.00  
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5022 Camp été  CHF        2’000.00  
5023 TDC Morlon  CHF           500.00  
5025 Cadeaux  CHF        2’600.00  
5026 Fête 100ème  CHF      18’000.00  
5027 Encadrement des courses  CHF        4’000.00  
5028 Camp printemps  CHF        1’000.00  
5035 Frais de banque  CHF           300.00  
5040 Frais administratifs  CHF           600.00  
5100 Frais d'entretien vélos  CHF        1’000.00  
5111 Primes et Défraiements coureurs  CHF      10’000.00  
5112 Défraiements moniteurs  CHF      16’750.00  
5113 Frais formations J&S Moniteurs  CHF        2’300.00  
5114 Frais divers moniteurs  CHF        2’000.00  
6200 Achats équipements  CHF        7’000.00  
6360 Frais d'informatique  CHF        1’000.00  
6400 Attribution fond de réserve  CHF      10’000.00  
6920 Ammortissement équipements  CHF        3’000.00     

Résultat 
 

 CHF       -3’251.10  
    

 
 

16. Nomination des membres du Comité 

Nous avons le plaisir de vous présenter ce soir la nouvelle recrue au comité en la 
personne de Dominique Rouiller. Dominique va prendre en charge la gestion du 
matériel et des vélos du club et représentera aussi au comité son épouse Christine qui 
s’occupe elle des équipements. Je pense qu’il n’est pas nécessaire de présenter 
Dominique qui, s’il n’était pas membre du club jusqu’ à peu, était très présent dans le 
monde du cyclisme bullois ! 

Je vous prie de lever la main pour manifester votre approbation pour que Dominique 
rejoigne officiellement le comité 

Y’a-t-il des contres ? 

Si ce n’est pas le cas, je vous propose d’applaudir Dominique pour son engagement 

Dominique vient rejoindre les membres déjà en place qui sont Nathalie Kilchoer, 
Christian Rouiller, Laurent Yerly, Miguel Martinez, Vincent Zagula, Pierre-Francois 
Escrieut, Julien Rion et moi-même. 

Est-ce que l’assemblée accepte en bloc le prolongement du mandat des membres 
du comité ? 

Y’a-t-il des contres ? 

Si ce n’est pas le cas, je vous propose de les applaudir pour leur dévouement et leur 
travail !!! 
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Il n’y a pas que des bonnes nouvelles ce soir puisque nous prenons note du départ du 
comité de Val Dafflon qui s’excuse de ne pas être présente parmi nous ce soir. Val et 
Yves Dafflon se sont occupés des équipements et des vélos du club depuis la fin 2019 
jusqu’au mois d’avril de l’année dernière. Nous les remercions chaleureusement pour 
tout le travail accompli au service du club. 

Autre départ du comité, c’est celui de Philippe Sudan qui a occupé diverses fonctions 
dans le comité depuis 2019 dont l’organisation de la course de Morlon et la Strade 
Bulloise l’année dernière. Un grand merci à Philippe pour son engagement dans le 
comité. 

 
17. Organisation de courses et activités du club 2023 
 

Cette année sera un peu plus calme que l’année dernière mais il ne s’agira pas de 
chômer quand même ! Voici un agenda des activités principales planifiées à ce jour : 

- Reprise des entraînements de l’école de cyclisme : 28 mars 2023 
- Course de Morlon du 14 juin organisée par un comité motivé à bloc et composé 

de Yvan -Valentine –Julien –Alison 
- Camp d’été à Lenzerheide : 30 juillet au 03 août 2022 
- Repérage des talents Swiss Cycling à Bulle pour les jeunes nés entre 2006 et 

2011 
- Tsarmê Bike: 9 septembre 2022 

 
 
18. Propositions des membres  
 
Aucune proposition reçue 
 
19. Jubilaires 
 
Nous avons le plaisir ce soir de remettre une petite récompense à nos membre fidèles 
qui ont rejoint le club il y a … 
 

10 ans 20 ans 

Ilian Bahroumi Stéphane Bovet 
Yolande Berga Stéphane Buchs 
Sarah Boschung Xavier Rime 
Arthur Buntschu Maroussia Rusca 
Sandrine Deschenaux 

Jarudej Elhyan 30 ans 

Johann Grandjean Charles Jaggi 
David Monney  

Nathan Muet 40 ans 

Johann Risse Bernard Bourquenoud 
Arnaud Savary Thierry Moret 
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Merci et bravo à ces jubilaires pour leur fidélité au club !  

Thierry Moret dit un mot sur ses 40 ans (présidence / responsable de l’école de 
cyclisme). Merci au comité  

L’année dernière, nous avions célébré les 50 ans de club de Dédé Massard en son 
absence. Comme il est présent ce soir nous allons profiter pour lui remettre en main 
propre son diplôme et pour le féliciter.  

 
20. Divers 
 
Est-ce quelqu’un aimerait prendre la parole dans les divers ? 
 
Laurent Yerly  
Laurent prend la parole concernant J+S et aimerait remercier tous les jeunes qui 
s’investissent dans le club soit par la formation J+S ou la formation coach 14-17 ans. 
 
Vincent remercie Laurent pour son travail, il est toujours à la recherche de nouveaux 
moniteurs. 
 
Jean-Marc Rohrbasser 
Talent romandie : centre d’entraînement régional (canton romand) a le privilège d’avoir 
50 jeunes qui se sont inscrits (dont 20 du canton de Fribourg). Parmi ses 20 jeunes, 
15 de la PB. Félicitations à ses jeunes de la PB. 
 
Un grand merci aux moniteurs / entraîneurs car il y a beaucoup d’engagement de leur 
part. Merci, bravo et bonne continuation 
 
 
21. Fin de l’assemblée 
 
Distribution des indemnités et primes d’encouragements 
 
Nous allons donc passer à l’apéro mais avant cela je prierais les entraîneurs et aides-
entraîneurs ainsi que les compétiteurs de passer vers Pierre-François, Laurette et 
Philippe pour toucher l’enveloppe qui contient vos défraiements et primes  
 
Un grand merci à Pierre-François pour cet immense travail. 
 
MERCI D’AVOIR ÉTÉ PRESENT A CETTE ASSEMBLEE GENERALE, DE VOTRE 
ATTENTION, DE VOTRE SOUTIEN ET VIVE LA PEDALE BULLOISE !!! 


